

Artikel vom 29.09.2018

Veranstaltung

Weinfest der CSU-Maisach 2018



Im historischen „Dreiseithof“ neben der Mühle, an der Mühlfeldstraße in Maisach fand am Samstag den 29.09. das bisher auf dem Rathausplatz organisierte Weinfest des CSU-Ortsverbandes statt. Gefeiert wurde im ansprechenden Innenhof und im ehemaligen Kuhstall. „Mit dem neuen Veranstaltungsort, einem der letzten sehr gut erhaltenen Alt-Maisacher Bauernhöfe, wollte man den Gästen ein besonderes Ambiente bieten“, so die 1. Vorsitzende des Veranstalters, der CSU-Maisach Silvia Heitmeir. Natürlich war die Location auch dem späten Zeitpunkt der Veranstaltung gewidmet. Neben edlen Weinen gab es ein vielfältiges Speisenangebot, vor allem den selbst gebackenen Zwiebelkuchen der FrauenUnion und eine zünftige musikalische Unterhaltung durch das Duo "Gvodaleid", die mit ihren Stanzln tolle Stimmung verbreiteten. Wir bedanken uns ganz herzlich bei unserem Festorganisatoren Sepp Plabst und seiner Mannschaft.